



Anlage zum Vertrag zwischen Bladezz Studio UG (haftungsbeschränkt) und dem Kunden

LIABILITY DISCLAIMER

Appendix to the Contract between Bladezz Studio UG and the Customer

PREAMBLE

This liability disclaimer is an integral part of the contract concluded between Bladezz Studio UG (hereinafter referred to as „Manufacturer“) and the undersigning customer (hereinafter referred to as „Customer“) for the manufacture and delivery of custom dental jewelry (so-called „Grillz“). By signing, the Customer confirms that they have read, understood, and accepted this declaration in its entirety.

The Manufacturer produces custom dental jewelry from various metals. Cobalt-chromium alloys (CoCr) are used as standard; upon customer request, gold, silver, stainless steel, or titanium may also be used. Production is based on a dental impression taken using a self-curing silicone compound, as well as a 3D scan and digital design process. The Manufacturer uses a resin printer for prototype production; final manufacturing is carried out by an external partner company. The finished dental jewelry is then individually fitted to the Customer's teeth.

SECTION 1 – RISK INFORMATION

The Customer acknowledges that wearing dental jewelry may be associated with certain health and other risks. The Manufacturer expressly informs the Customer of the following risks:

Health Risks: Wearing dental jewelry may cause irritation of the gums, oral mucosa, or other areas of the oral cavity. Prolonged or improper wearing may result in pressure sores, abrasions, or injuries to teeth, gums, or oral mucosa. In rare cases, wearing dental jewelry may lead to dental damage, including abrasion of tooth enamel, loosening, or displacement of teeth.

Material Intolerances and Allergic Reactions: The dental jewelry used consists of metal alloys, cobalt-chromium (CoCr) as standard; upon customer request, gold, silver, stainless steel, or titanium may also be used. A self-curing silicone compound is used to take the dental impression. In persons with known or unknown allergies or intolerances to these materials, allergic reactions may occur, which may manifest as skin rashes, swelling, itching, or other symptoms. The Customer is obligated to inform the Manufacturer of any known allergies or intolerances to metals, silicones, or other materials prior to production.

Risk of Swallowing or Inhalation: Despite careful fitting, there is a risk that the dental jewelry may become loose and be swallowed or inhaled. This may occur particularly in cases of improper handling, non-compliance with care instructions, or mechanical impact on the dental jewelry. Swallowing or inhaling dental jewelry may lead to serious health complications.

Risks of Improper Use: The dental jewelry is not intended for permanent wear. In particular, the dental jewelry must be removed before eating, drinking (except water), sleeping, sports, and other physical activities. Failure to follow these instructions increases the risk of damage to the dental jewelry, injuries in the oral area, and dental damage.

Fit Accuracy and Adhesive Cream: The dental jewelry is manufactured based on the Customer's dental impression. In certain cases, the Customer is responsible for taking the impression themselves. The Manufacturer points out that the quality of the impression significantly affects the fit accuracy of the dental jewelry. Particularly for dental jewelry for individual teeth, the individual shape of the tooth and deviations in the impression may result in the dental jewelry not fitting optimally, requiring the use of adhesive cream. The use of adhesive cream is at the Customer's own risk. The Manufacturer assumes no liability for any intolerances or allergic reactions to adhesive cream ingredients.

SECTION 2 – CUSTOMER OBLIGATIONS

The Customer undertakes to observe the following instructions and directions from the Manufacturer:

The Customer is obligated to inform the Manufacturer in writing of all known allergies, intolerances, or health impairments that may be relevant to wearing dental jewelry prior to production. The Customer is further obligated to use the dental jewelry only as intended. This includes, in particular, removing the dental jewelry before eating and drinking (except water), before sleeping, before sports or other physical activities, and during any activities where there is an increased risk of damage to or loss of the dental jewelry.

The Customer further undertakes to clean the dental jewelry regularly and to follow the care instructions provided by the Manufacturer. The Customer is required to immediately discontinue wearing the dental jewelry if complaints, pain, irritation, or other health impairments occur and, if necessary, to seek medical or dental advice. Finally, the Customer is obligated to inform the Manufacturer immediately if the dental jewelry is damaged, no longer fits properly, or exhibits other defects.

SECTION 3 – EXCLUSION AND LIMITATION OF LIABILITY

The Manufacturer excludes liability for damages attributable to any of the following causes:

The Manufacturer shall not be liable for allergic reactions or material intolerances if the Customer has not informed the Manufacturer of any allergies or intolerances prior to production, or if the reaction is based on an individual, unforeseeable hypersensitivity of the Customer. The Manufacturer shall further not be liable for damages attributable to improper use, handling, or care of the dental jewelry, particularly if the Customer has not observed the obligations set out in Section 2.

The Manufacturer assumes no liability for damages caused by swallowing or inhaling the dental jewelry if this is due to improper handling or disregard of the usage instructions by the Customer. The same applies to damage to teeth, gums, oral mucosa, or other body parts attributable to wearing the dental jewelry for longer than recommended, wearing it while eating, sleeping, or exercising, or otherwise disregarding the usage instructions. The Manufacturer shall not be liable for damages attributable to unauthorized modification, repair, or manipulation of the dental jewelry by the Customer or third parties, nor for damages caused by normal wear and tear of the dental jewelry.



The exclusion of liability pursuant to paragraph 1 shall not apply to damages arising from injury to life, body, or health based on an intentional or negligent breach of duty by the Manufacturer, its legal representatives, or vicarious agents. The exclusion of liability shall further not apply to other damages based on an intentional or grossly negligent breach of duty by the Manufacturer, its legal representatives, or vicarious agents, nor to claims under the Product Liability Act, nor to breach of material contractual obligations (cardinal duties). In the event of a breach of material contractual obligations, liability shall be limited to the foreseeable damage typical for the contract, unless intent or gross negligence is involved.

SECTION 4 – RECOMMENDATION FOR MEDICAL CONSULTATION

The Manufacturer expressly informs the Customer that the dental jewelry is not a medical product and is not intended to serve medical, dental, or therapeutic purposes. The Manufacturer recommends that the Customer consult a dentist prior to purchasing and wearing dental jewelry to clarify individual suitability for wearing dental jewelry and to discuss possible health risks.

The Manufacturer assumes no responsibility for health consequences resulting from wearing the dental jewelry if the Customer has failed to seek medical or dental advice although this would have been advisable due to pre-existing conditions, allergies, or other health circumstances.

SECTION 5 – CONTRIBUTORY NEGLIGENCE

In the event of damage, any contributory negligence of the Customer shall be taken into account pursuant to Section 254 BGB.

Such contributory negligence may exist in particular if the Customer has not observed the risk information and usage instructions of the Manufacturer, if the Customer has not disclosed any allergies or intolerances, if the Customer has not immediately discontinued wearing the dental jewelry upon occurrence of complaints, or if the Customer has failed to seek medical or dental advice.

SECTION 6 – SEVERABILITY CLAUSE

Should any provision of this liability disclaimer be or become invalid or unenforceable, this shall not affect the validity of the remaining provisions. In place of the invalid or unenforceable provision, a provision shall be deemed agreed upon that comes closest to the economic purpose of the invalid or unenforceable provision.

SECTION 7 – GOVERNING LAW

This liability disclaimer and the underlying contract shall be governed by the law of the Federal Republic of Germany.

SECTION 8 – CONFIRMATION AND SIGNATURE

By signing, the Customer confirms that they have read and understood this liability disclaimer in its entirety, that they have been informed of the risks associated with wearing dental jewelry, that they have taken note of the obligations pursuant to Section 2 of this declaration and undertake to comply with them, that they have disclosed to the Manufacturer all known allergies, intolerances, or health impairments, and that they accept the limitations of liability pursuant to Section 3 of this declaration.

Customer's Information on Allergies and Intolerances:

The Customer declares that they are aware of the following allergies or intolerances:

If none are known:

The Customer declares that they are not aware of any allergies or intolerances to metals, silicones, or other materials used in the manufacture of the dental jewelry.

Place, Date: _____

Customer's Signature: _____

Name in Block Letters: _____



Anlage zum Vertrag zwischen Bladezz Studio UG (haftungsbeschränkt) und dem Kunden

PRÄAMBEL

Diese Haftungsausschlusserklärung ist Bestandteil des zwischen Bladezz Studio UG (nachfolgend „Hersteller“ genannt) und dem unterzeichnenden Kunden (nachfolgend „Kunde“ genannt) geschlossenen Vertrags über die Anfertigung und Lieferung von individuellem Zahnschmuck (sogenannte „Grillz“). Der Kunde bestätigt mit seiner Unterschrift, dass er diese Erklärung vollständig gelesen, verstanden und akzeptiert hat.

Der Hersteller fertigt individuellen Zahnschmuck aus verschiedenen Metallen an. Standardmäßig werden Kobalt-Chrom-Legierungen (CoCr) verwendet; auf Wunsch des Kunden können auch Gold, Silber, Edelstahl oder Titan zum Einsatz kommen. Die Anfertigung erfolgt auf Grundlage eines Zahnabdrucks, der mittels selbsthärtender Silikonmischung genommen wird, sowie eines 3D-Scans und digitalen Designverfahrens. Der Hersteller verwendet einen Resin-Drucker für die Prototypenfertigung; die finale Herstellung erfolgt durch ein externes Partnerunternehmen. Der fertige Zahnschmuck wird anschließend individuell an die Zähne des Kunden angepasst.

§ 1 RISIKOHINWEISE

Der Kunde nimmt zur Kenntnis, dass das Tragen von Zahnschmuck mit bestimmten gesundheitlichen und sonstigen Risiken verbunden sein kann. Der Hersteller weist den Kunden ausdrücklich auf die folgenden Risiken hin:

Gesundheitliche Risiken: Das Tragen von Zahnschmuck kann zu Reizungen des Zahnfleisches, der Mundschleimhaut oder anderer Bereiche des Mundraums führen. Bei längerfristigem oder unsachgemäßem Tragen kann es zu Druckstellen, Abschürfungen oder Verletzungen an Zähnen, Zahnfleisch oder Mundschleimhaut kommen. In seltenen Fällen kann das Tragen von Zahnschmuck zu Zahnschäden, einschließlich Abrieb des Zahnschmelzes, Lockerung oder Verschiebung von Zähnen, führen.

Materialunverträglichkeiten und allergische Reaktionen: Der verwendete Zahnschmuck besteht aus Metalllegierungen, standardmäßig aus Kobalt-Chrom (CoCr); auf Kundenwunsch können auch Gold, Silber, Edelstahl oder Titan verwendet werden. Bei der Abnahme des Zahnabdrucks wird eine selbsthärtende Silikonmischung verwendet. Bei Personen mit bekannten oder unbekannten Allergien oder Unverträglichkeiten gegenüber diesen Materialien kann es zu allergischen Reaktionen kommen, die sich unter anderem in Hautausschlägen, Schwellungen, Juckreiz oder anderen Symptomen äußern können. Der Kunde ist verpflichtet, dem Hersteller vor der Anfertigung etwaige bekannte Allergien oder Unverträglichkeiten gegenüber Metallen, Silikonen oder anderen Materialien mitzuteilen.

Risiko des Verschluckens oder Einatmens: Trotz sorgfältiger Anpassung besteht das Risiko, dass sich der Zahnschmuck löst und verschluckt oder eingeatmet wird. Dies kann insbesondere bei unsachgemäßer Handhabung, bei Nichtbeachtung der Pflegehinweise oder bei mechanischer Einwirkung auf den Zahnschmuck eintreten. Das Verschlucken oder Einatmen von Zahnschmuck kann zu ernsthaften gesundheitlichen Komplikationen führen.

Risiken bei unsachgemäßer Anwendung: Der Zahnschmuck ist nicht für das dauerhafte Tragen bestimmt. Insbesondere ist der Zahnschmuck vor dem Essen, Trinken, Schlafen, Sport und anderen körperlichen Aktivitäten zu entfernen. Das Nichtbeachten dieser Anweisungen erhöht das Risiko von Beschädigungen des Zahnschmucks, Verletzungen im Mundbereich sowie von Zahnschäden.

Passgenauigkeit und Haftcreme: Die Anfertigung des Zahnschmucks erfolgt auf Grundlage eines Gebissabdrucks des Kunden. In bestimmten Fällen ist der Kunde für die Abnahme des Abdrucks selbst verantwortlich. Der Hersteller weist darauf hin, dass die Qualität des Abdrucks die Passgenauigkeit des Zahnschmucks maßgeblich beeinflusst. Insbesondere bei Zahnschmuck für einzelne Zähne kann es aufgrund der individuellen Zahnform oder durch Abweichungen im Abdruck dazu kommen, dass der Zahnschmuck nicht optimal sitzt und die Verwendung von Haftcreme erforderlich wird. Die Verwendung von Haftcreme erfolgt auf eigene Verantwortung des Kunden. Der Hersteller übernimmt keine Haftung für etwaige Unverträglichkeiten oder allergische Reaktionen gegenüber Haftcreme-Inhaltsstoffen.

§ 2 PFLICHTEN DES KUNDEN

Der Kunde verpflichtet sich, die folgenden Hinweise und Anweisungen des Herstellers zu beachten:

Der Kunde ist verpflichtet, vor der Anfertigung des Zahnschmucks sämtliche ihm bekannten Allergien, Unverträglichkeiten oder gesundheitlichen Beeinträchtigungen, die für das Tragen von Zahnschmuck relevant sein könnten, dem Hersteller schriftlich mitzuteilen. Der Kunde ist ferner verpflichtet, den Zahnschmuck ausschließlich bestimmungsgemäß zu verwenden. Dies umfasst insbesondere die Entfernung des Zahnschmucks vor dem Essen und Trinken, vor dem Schlafen, vor sportlichen oder anderen körperlichen Aktivitäten sowie bei jeglichen Tätigkeiten, bei denen ein erhöhtes Risiko der Beschädigung oder des Verlusts des Zahnschmucks besteht.

Der Kunde verpflichtet sich darüber hinaus, den Zahnschmuck regelmäßig zu reinigen und die vom Hersteller bereitgestellten Pflegehinweise zu befolgen. Der Kunde ist gehalten, bei Auftreten von Beschwerden, Schmerzen, Reizungen oder anderen gesundheitlichen Beeinträchtigungen das Tragen des Zahnschmucks unverzüglich einzustellen und gegebenenfalls ärztlichen oder zahnärztlichen Rat einzuholen. Schließlich ist der Kunde verpflichtet, den Hersteller unverzüglich zu informieren, wenn der Zahnschmuck beschädigt ist, nicht mehr richtig sitzt oder andere Mängel aufweist.

§ 3 HAFTUNGSAUSSCHLUSS UND HAFTUNGSBESCHRÄNKUNG

Der Hersteller schließt die Haftung für Schäden aus, die auf eine der folgenden Ursachen zurückzuführen sind:

Der Hersteller haftet nicht für allergische Reaktionen oder Materialunverträglichkeiten, sofern der Kunde vor der Anfertigung nicht über etwaige Allergien oder Unverträglichkeiten informiert hat oder die Reaktion auf einer individuellen, nicht vorhersehbaren Überempfindlichkeit des Kunden beruht. Der Hersteller haftet ferner nicht für Schäden, die auf eine unsachgemäße Verwendung, Handhabung oder Pflege des Zahnschmucks zurückzuführen sind, insbesondere wenn der Kunde die in § 2 genannten Pflichten nicht beachtet hat.

Der Hersteller übernimmt keine Haftung für Schäden, die durch das Verschlucken oder Einatmen des Zahnschmucks entstehen,



sofern dies auf einer unsachgemäßen Handhabung oder Missachtung der Gebrauchshinweise durch den Kunden beruht. Gleiches gilt für Schäden an Zähnen, Zahnfleisch, Mundschleimhaut oder anderen Körperteilen, die auf ein Tragen des Zahnschmucks über einen längeren Zeitraum als empfohlen, auf das Tragen während des Essens, Schlafens oder Sports oder auf eine anderweitige Missachtung der Gebrauchshinweise zurückzuführen sind. Der Hersteller haftet nicht für Schäden, die auf eine eigenmächtige Veränderung, Reparatur oder Manipulation des Zahnschmucks durch den Kunden oder Dritte zurückzuführen sind, ebenso wenig für Schäden, die durch normale Abnutzung des Zahnschmucks entstehen.

Der Haftungsausschluss nach Absatz 1 gilt nicht für Schäden aus der Verletzung des Lebens, des Körpers oder der Gesundheit, die auf einer vorsätzlichen oder fahrlässigen Pflichtverletzung des Herstellers, seiner gesetzlichen Vertreter oder Erfüllungsgehilfen beruhen. Der Haftungsausschluss gilt ferner nicht für sonstige Schäden, die auf einer vorsätzlichen oder grob fahrlässigen Pflichtverletzung des Herstellers, seiner gesetzlichen Vertreter oder Erfüllungsgehilfen beruhen, sowie nicht für Ansprüche nach dem Produkthaftungsgesetz und nicht für die Verletzung wesentlicher Vertragspflichten (Kardinalpflichten). Bei der Verletzung wesentlicher Vertragspflichten ist die Haftung auf den vertragstypischen, vorhersehbaren Schaden begrenzt, sofern nicht Vorsatz oder grobe Fahrlässigkeit vorliegt.

§ 4 HINWEIS AUF ÄRZTLICHE BERATUNG

Der Hersteller weist den Kunden ausdrücklich darauf hin, dass der Zahnschmuck kein medizinisches Produkt ist und nicht dazu bestimmt ist, medizinische, zahnmedizinische oder therapeutische Zwecke zu erfüllen. Der Hersteller empfiehlt dem Kunden, vor dem Erwerb und dem Tragen von Zahnschmuck einen Zahnarzt zu konsultieren, um die individuelle Eignung für das Tragen von Zahnschmuck zu klären und mögliche gesundheitliche Risiken zu besprechen.

Der Hersteller übernimmt keine Verantwortung für gesundheitliche Folgen, die aus dem Tragen des Zahnschmucks resultieren, sofern der Kunde es unterlassen hat, ärztlichen oder zahnärztlichen Rat einzuholen, obwohl dies aufgrund bestehender Vorerkrankungen, Allergien oder anderer gesundheitlicher Umstände angezeigt gewesen wäre.

§ 5 MITVERSCHULDEN DES KUNDEN

Im Falle eines Schadenseintritts wird ein Mitverschulden des Kunden gemäß § 254 BGB berücksichtigt. Ein solches Mitverschulden kann insbesondere vorliegen, wenn der Kunde die Risikohinweise und Gebrauchsanweisungen des Herstellers nicht beachtet hat, wenn der Kunde etwaige Allergien oder Unverträglichkeiten nicht mitgeteilt hat, wenn der Kunde bei Auftreten von Beschwerden das Tragen des Zahnschmucks nicht unverzüglich eingestellt hat oder wenn der Kunde es unterlassen hat, ärztlichen oder zahnärztlichen Rat einzuholen.

§ 6 SALVATORISCHE KLAUSEL

Sollte eine Bestimmung dieser Haftungsausschlusserklärung unwirksam oder undurchführbar sein oder werden, so berührt dies die Wirksamkeit der übrigen Bestimmungen nicht. Anstelle der unwirksamen oder undurchführbaren Bestimmung gilt eine solche Regelung als vereinbart, die dem wirtschaftlichen Zweck der unwirksamen oder undurchführbaren Bestimmung am nächsten kommt.

§ 7 ANWENDBARES RECHT

Diese Haftungsausschlusserklärung und der zugrundeliegende Vertrag unterliegen dem Recht der Bundesrepublik Deutschland.

§ 8 BESTÄTIGUNG UND UNTERSCHRIFT

Der Kunde bestätigt mit seiner Unterschrift, dass er diese Haftungsausschlusserklärung vollständig gelesen und verstanden hat, dass er über die mit dem Tragen von Zahnschmuck verbundenen Risiken aufgeklärt wurde, dass er die Pflichten gemäß § 2 dieser Erklärung zur Kenntnis genommen hat und sich verpflichtet, diese einzuhalten, dass er dem Hersteller sämtliche ihm bekannten Allergien, Unverträglichkeiten oder gesundheitlichen Beeinträchtigungen mitgeteilt hat und dass er die Haftungsbeschränkungen gemäß § 3 dieser Erklärung akzeptiert.

Angaben des Kunden zu Allergien und Unverträglichkeiten:

Der Kunde erklärt, dass ihm folgende Allergien oder Unverträglichkeiten bekannt sind:

Falls keine bekannt: Der Kunde erklärt, dass ihm keine Allergien oder Unverträglichkeiten gegenüber Metallen, Silikonen oder anderen für die Anfertigung des Zahnschmucks verwendeten Materialien bekannt sind.

Ort, Datum: _____

Unterschrift des Kunden: _____

Name in Druckbuchstaben: _____